



En México, Puan insta a los países de potencia media a pedir un alto el fuego permanente en Gaza



En una reunión parlamentaria de los miembros de MIKTA (México, Indonesia, Corea del Sur, Turquía y Australia) celebrada en México, el Presidente de la Cámara de Representantes Puan Maharani expresó que MIKTA como países de potencia media debe instar a un alto el fuego permanente entre el Ejército israelí y el grupo Hamas en Gaza, Palestina.

Esto fue transmitido por Puan durante la 10ª Consulta de Portavoces MIKTA celebrada en México, el lunes por la tarde hora local. La Consulta de Presidentes de MIKTA es un foro de encuentro consultivo entre los Presidentes de los Parlamentos de México, Indonesia, Corea del Sur, Turquía y Australia como países de potencia media.

"Animo a MIKTA a desempeñar un papel como fuerza positiva en la resolución de diversas crisis mundiales, como la crisis en Palestina, Ucrania y la crisis climática", dijo Puan.

La ex ministra coordinadora del PMK recordó al parlamento mundial que debe contribuir activamente a resolver los problemas mundiales. Puan dijo que los parlamentos deben tener un papel más importante porque varias crisis mundiales también afectan a los pueblos, incluida la guerra en Gaza.

"La crisis de Gaza puede repercutir en la estabilidad mundial si no la abordamos juntos de inmediato. No debemos hacer la vista gorda ante la tragedia humanitaria que está ocurriendo en Palestina", afirmó.

"Los países de MIKTA deben utilizar su influencia colectiva para restaurar los valores humanitarios, e instar al inicio de un alto el fuego permanente y lo antes posible", explicó Puan.